



## LE JOURNAL EN IMAGE

**ÉCHANGES CULTURELS ■** En avril, le lycée Edmond-Perrier a vibré au rythme des échanges culturels avec un groupe d'élèves slovènes, venus dans le cadre du programme Erasmus. L'arrivée des élèves slovènes a marqué le début d'une semaine riche en découvertes et en échanges. Ils ont été accueillis par leurs correspondants français. Les élèves slovènes et leurs professeurs ont pu découvrir une nouvelle culture mais aussi améliorer leurs compétences linguistiques. Pour le lycée et ses élèves, cet échange a été une formidable opportunité d'ouverture sur l'Europe.

